

Abteilung Faustball

Jahresbericht 2012



TV Bissingen
Faustball

Die Faustball-Abteilung hat zurzeit 88 Mitglieder. (Stand 20.02.2013)

Ø Sportlicher Bereich

An den Hallenrunden im Faustball trat unsere Abteilung mit einem „aktiven“ Frauenteam in der Landesliga an und belegte Platz 7, die männliche Jugend-B U16 belegte in der Vorrunde Platz 4 und qualifizierte sich für die Endrunde der Landesmeisterschaften. Hier landeten sie auf Platz 6. Bei den Bezirksmeisterschaften erreichte das U14 Team Platz 3. Zwei Aktive Teams und eine Männer 35 Mannschaft haben in der Hallenrunde nicht immer erfolgreich teilgenommen. Für das für die Männer 35 in der Verbandsliga. In der Bezirksliga-Ost erreichte die Aktiven-Mannschaft Platz vier. Die jungen Aktiven der konnten in der Hallensaison die Klasse in der Schwabenliga nicht halten und mussten für die nächste Saison in die Landesliga absteigen.

Beim Landesturnfest in Heilbronn trat der TVB mit je einer Mannschaft bei den Aktiven und den Senioren an und konnte achtbare Platzierungen erzielen.

Während der Vorbereitungsphase für die Feldsaison spielten die Teams mehrere Turniere, bei denen auch die älteren Jugendspieler eingesetzt wurden.

In der Feldsaison war der Heimspieltag ein großer Erfolg, sportlich sowie wirtschaftlich konnte die Abteilung Dank der sehr zahlreichen Zuschauer punkten. Das Frauenteam landete zum Saisonende auf Platz 6, die unter 14 Jährigen belegten Platz 4 in der Vorrunde auf Platz 4 konnte sich aber in der Zwischenrunde nicht für die Endrundenteilnahme qualifizieren. Die U16 Mannschaft kam in der Vorrunde und der Zwischenrunde nicht über einen dritten Platz hinaus. Die reichte aber zur Teilnahme an der Landesmeisterschaft und mit 8:0 Punkten und 8:1 Sätzen zum Titelgewinn. Die Männer des Teams M35 hatten sich in einer Kampfabstimmung für die Gau Liga der Aktiven entschieden. Hier belegten diese souverän mit 20:0 Punkten und 20:1 Sätzen den ersten Platz. Nicht ganz so gut lief es für die Teilnehmer in der Bezirksliga, hier war für dieses Team nur Rang 5 drin. Die Feldrunde in der Schwabenliga wurde mit einem hervorragenden 3. Platz beendet und lässt für die nahe Zukunft hoffen, in dieser Klasse ein Wort um die Spitzenplätze mitzusprechen.

Erstmals seitdem die Faustballer des TVB an dem Turnier in Kirchenlamitz teilnehmen, konnte hier trotz starkem Teilnehmerfeld der Turniersieg errungen werden.

Ø Organisatorischer Bereich

Bei der Abteilungsversammlung am 16. Februar 2012 bestätigte der Kassenprüfer eine vorbildliche Kassenführung. Bei den anstehenden Wahlen wurden der Jugendleiter, Reiner Schaufler der Kassier, Thomas Merkle und der Abteilungsleiter Hermann Mutzbauer im Amt bestätigt. Aus beruflichen Gründen gab der bisherige Schriftführer Manfred Ott sein Amt vorzeitig zurück, Uwe Neumann wurde zum neuen Schriftführer gewählt.

Die Abteilung hat im Laufe des Jahres 2012 zwei Ausschusssitzungen und eine Spielerversammlung durchgeführt.

Ø Freizeit

Wie auch in den vergangenen Jahren war der Auftakt 2012 für einen großen Teil unserer Abteilungsmitglieder das Hobbyturnier der Tisch-Tennis Abteilung. Rund die Hälfte des Teilnehmerfelds besteht aus Faustballerinnen und Faustballern, wobei sich nicht wenige auf den vorderen Plätzen wiederfinden.

Von Karfreitag bis Ostermontag haben wir wieder einen Hüttenaufenthalt im Allgäu durchgeführt. Nahezu ohne nennenswerte Zwischenfälle machten wir uns einige schöne Tage bei denen die Geselligkeit nicht zu kurz kam. Die Abteilungsleitung ist für das Jahr 2014 bemüht, eine Unterkunft zu finden, die unseren Ansprüchen mehr entgegenkommt.

Beim Vereinskalschiessen des Schützenvereins waren wir, wie auch in den vergangenen Jahren, mit 2 Teams beteiligt.

Das Hobby-Faustballturnier im Juli 2012 war mit 24 teilnehmenden Mannschaften an der Kapazitätsgrenze im sportlichen Bereich, was den reibungslosen Ablauf des Spielbetriebs betrifft. Danke an unsere bewährten Spielleiter Manfred Ott mit Sohn und Thomas Merkle die in diesem Bereich alles im Griff hatten. Armin Schmid, der in vielen Gesprächen und Absprachen den Personaleinsatz koordiniert, ist es zu verdanken dass auch im wirtschaftlichen Bereich noch etwas hängen bleibt. Und natürlich allen anderen ohne deren Einsatz wir dieses Event, für die Örtlichen und auch einige umliegenden Vereine, Firmen und Gruppen, nicht durchführen könnten.

An dieser Stelle möchte ich im Namen der Faustball-Abteilung nochmals unseren Dank aussprechen.

Zum Jahresabschluss trafen wir uns im Vereinszimmer des Turnerheims um in gemütlicher Runde das Faustballjahr ausklingen zu lassen.

Ø Sonstiges

Die Faustball-Abteilung beteiligte sich an der Durchführung der TVB-Jahresfeier und an Maibaumhock. Mehrmals im Jahr 2012 waren Angehörige der Faustball-Abteilung in der näheren Umgebung unterwegs um das Vereinszelt auf-und-abzubauen.

Hermann Mutzbauer